



Jugend trainiert für Olympia

Tischtennis



In Kooperation mit den Tischtennisvereinen der umliegenden Gemeinden nehmen wir seit Jahren an den Turnieren teil. Das Training findet in den Vereinen statt, fachkundige Trainer unterstützen uns bei der Betreuung in den Wettkämpfen.

Die
Landessieger
2014/2015 im
Tischtennis



Das Team von Links nach Rechts:
Betreuerin Lydia Meier, Jakob Schwarz, Leonard Meier, Luca Behrendt, Leon
Görg, Betreuer Nicolas Brusenbauch, Luis Trautmann, Leon Sting, Sportlehrer
Volker Bommas

Seit einigen Jahren sind die Schüler der Wettkampfklasse III sehr erfolgreich. In diesem Jahr fahren wir zum dritten Mal in Folge zum Bundesfinale nach Berlin. Nach dem 6. Platz 2012/13 verbesserten wir uns 2013/14 auf den 4. Platz und sind gespannt, auf welchem Platz wir am 6./7. Mai 2015 landen werden.

In jedem Schuljahr können sich interessierte Jungen und Mädchen (Vereinsspieler/innen) für die Teilnahme am bundesweiten Schulwettbewerb melden. Die Meldelisten hängen zu Beginn eines jeden Schuljahres in der Sporthalle aus.

Ansprechpartner: Herr Bommas